

子どもたちに 良い影響や体験を与える祭りに

元小泉自治会長
関尾 修一様

— HIOKIとの接点は
地元企業として、自治会長在任中に地域へ貢献して
いただきました。1997年には横山区で公民館の建
て替えがあった際には多大なるご協力をいただきま
した。小泉自治会としても毎年協力金をいただきあり
がたく思っています。個人的には幼馴染が勤めてい
ますので、親近感のある企業でもあります。誰もが勤
めたいと思う、身近な優良企業という印象です。ま
た、令和4年からは、災害時に横山区住民の避難場
所として施設を提供いただけることになり、大変感
謝しています。

— HIOKI祭りの印象は
自宅が近いため、かなり前から祭りに参加してい
ます。友人と芝生にシートを広げ、ビールを飲みなが
ら楽しんでいました。これほどの規模の祭りは珍しく、
自治会ではとても実現できないものです。地域住民
が気軽に参加できる場として、とてもありがたく思っ
ています。お茶室でのお茶や屋内の音楽イベント、ス
テージ発表、屋台と盛り沢山ですね。

— HIOKI祭りが与える地域への影響は
年間行事のひとつとして、地域の皆さんが楽しみにし
ているイベントです。
印象的なエピソードとしては、以前、社員の方のお父
さんが嬉しそうに「今日は息子に招待されて来たん
だ」と祭りを楽しんでいた姿が今でも記憶にありま
す。また、私の子どもや孫・近所の皆さんも楽しみに
しており、毎年参加しているようです。近所で開催さ
れる恒例のイベントとして定着しています。

— 未来のHIOKI祭りはどんなものになっているか
これからも子どもから大人まで楽しめるイベントで
あり続けてほしいです。子どもたちに良い影響や体
験を与える場になればと願います。屋台は大人気で
行列ができますが、それもまた祭りらしい魅力だと思
います。規模や形は今のままで十分地域に貢献して
いると感じています。現在のHIOKIさんはSDGsの
取り組みに力を入れているように感じています。それ
らの成果や取り組み状況などを祭りの中で発信し、
地域住民も何かお手伝いができるような仕組みがあ
ればさらに良いと思います。

— HIOKIにメッセージ
これほどの優良企業さんが地元にあることは喜ばし
くありがたい存在です。今後もグローバル企業とし
て発展しつつ、地域とともに歩んでい
てほしいです。HIOKIさんには、地元企
業として多方面において大変お世話に
なっております。これからもよろしくお
願いたします。



English Ver

HIOKI

日置電機株式会社

HIOKI祭りとは

地域との交流の機会として、2000年から毎年夏の時期に本社を開放して開催しているお祭り。社員全員がホスト役として企画・運営を担い、地域の皆様をお迎えしています。屋外には特設ステージや30店舗以上の屋台が立ち並び、屋内(本社工場)では、電気工作やキッズ広場、会社見学会といったイベントを開催しています。 **第22回 HIOKI祭り 9月6日(日)開催**



おかげさまで90周年。これからも「測る」を真摯に。
www.hioki.co.jp

90周年
記念サイト

